
PAUTA DA 4a REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1o PERÍODO LEGISLATIVO DO 

ANO DE 2023 (48a LEGISLATURA), DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DO BONITO -  PE, EM 16 DE FEVEREIRO DE 2023, ÀS 
9:00 HORAS.

EXPEDIENTE DO DIA:

Projeto de Decreto Legislativo n° 01/2023; Concede Título de Cidadão 
Bonitense ao llm° Sr. Roberto José Alves e dá outras providências; de 
autoria do St Vereador José Holanda Cavalcanti Filho, encaminhado às 
Comissões.
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Projeto de Lei n° 02/2023 de autoria do Executivo, que Dispõe sobre a 
discussão e posterior votação.

Projeto de Lei n°03/2023 de autoria do Executivo que reajusta os 
vencimentos mínimos dos servidores do Município do Bonito e dá outras 
providências;

Projeto de Lei n° 04/2023 de autoria do Executivo que Dispõe sobre 
denominação.

REQUERIMENTOS:

Voto de Aplauso a todos que compõem o Badminton Bonito sob a 
responsabilidade do treinador Cláudio Santos; parabeniza a todos os 110 
atletas e a todos os treinadores e responsáveis desse projeto que leva o 
nome do nosso Município para o Brasil e incentiva os nossos jovens à 
prática desportiva. Requerimento do mesmo Vereador; solicitando ao Sr. 
Prefeito Gustavo Adolfo e ao Secretário de Obras; para que seja feita uma 
reforma de requalificação na quadra que fica localizada no Pátio de 
Eventos, para que os atletas do Badminton Bonito tenham um espaço para
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os treinos diários. Atualmente o Badminton treina 6 dias por semana na 
quadra da Escola Paulo Queiroz. Requerimento de autoria da Sra 
Vereadora Anacléa Azevedo de Lima; que seja enviado ofício ao Sr. 
Prefeito Gustavo Adolfo e ao Secretário de Obras Wilson Lourenço, 
solicitando ao Excelentíssimo Senhor Mauricio Canuto, Diretor-Presidente 
em exercício do Departamento de Estradas e Rodagens do Estado de 
Pernambuco-DER, para seja feito a capinação e revitalização na estrada, 
103 de Bonito até a rota das cachoeiras, como também a sinalização na 
estrada, trazendo assim mais segurança para os ciclistas e a todos que 
transitam pelo local. O Vereador João Diniz da Silva sugeriu que fosse 
solucionado o quanto antes. A Vereadora autora do Requerimento sugeriu 
que fossem pessoalmente entregar essa documentação nas mãos do Sr. 
Aroldo; gestor do DER o mesmo requerimento recebeu um adendo do Sr. 
Vereador Paulo Sérgio da Silva para que se taça a aquisição de uma 
Roçadeira articulada, outro Requerimento da mesma Vereadora; solicitando 
propor envio de oficio as seguintes instituições: Conselho tutelar, Policia 
Militar, Polícia Civil e Ministério Público para que seja intensificada a devida 
fiscalização período noturno, com relação a presença e consumo de 
bebidas alcoólicas por parte de menores de idade em diversos bares da 
cidade, contrariando o disposto no art. 81 no Estatuto da criança e do 
Adolescente. Requerimento de autoria da Vereadora Andreza Augusta 
Sobral Pimentel; Dando um Voto de Aplauso a Comissão da Festa de são 
Sebastião, pelo Brilhantismo com a qual foi apresentada.

ORDEM DO DIA: Voto de Aplauso a todos que compõem o Badminton 
Bonito sob a responsabilidade do treinador Cláudio Santos; parabeniza a 
todos os 110 atletas e a todos os treinadores e responsáveis desse projeto 
que leva o nome do nosso Município para o Brasil e incentiva os nossos 
jovens à prática desportiva. Outro Requerimento do mesmo Vereador; 
solicitando ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo e ao Secretário de Obras; para 
que seja feita uma reforma de requalificação na quadra que fica localizada 
no Pátio de Eventos, para que os atletas do Badminton Bonito tenham um
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espaço para os treinos diários. Atualmente o Badminton treina 6 dias por 
semana na quadra da Escola Paulo Queiroz. Requerimento de autoria da 
Sra Vereadora Anacléa Azevedo de Lima; que seja enviado ofício ao Sr. 
Prefeito Gustavo Adolfo e ao Secretário de Obras Wilson Lourenço, 
solicitando ao Excelentíssimo Senhor Maurício Canuto, Diretor-Presidente 
em exercício do Departamento de Estradas e Rodagens do Estado de 
Pernambuco-DER, para seja feito a capinação e revitalização na estrada, 
103 de Bonito até a rota das cachoeiras, como também a sinalização na 
estrada, trazendo assim mais segurança para os ciclistas e a todos que 
transitam pelo local. O Vereador João Diniz da Silva sugeriu que fosse 
solucionado o quanto antes. A Vereadora autora do Requerimento sugeriu 
que fossem pessoalmente entregar essa documentação nas mãos do Sr. 
Aroldo; gestor do DER o mesmo requerimento recebeu um adendo do Sr. 
Vereador Paulo Sérgio da Silva para que se taça a aquisição de uma 
Roçadeira articulada, outro Requerimento da mesma Vereadora; solicitando 
propor envio de oficio as seguintes instituições: Conselho tutelar, Policia 
Militar, Polícia Civil e Ministério Público para que seja intensificada a devida 
fiscalização período noturno, com relação a presença e consumo de 
bebidas alcoólicas por parte de menores de idade em diversos bares da 
cidade, contrariando o disposto no art. 81 no Estatuto da criança e do 
Adolescente. Requerimento de autoria da Vereadora Andreza Augusta 
Sobral Pimentel; dando um Voto de Aplauso a Comissão da Festa de são 
Sebastião, pelo Brilhantismo com a qual foi apresentada.
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